



17 Erzieher schließen Ausbildung an Zinzendorfschulen mit staatlicher Anerkennung ab

Die Zinzendorfschulen gratulieren den Absolventen der Fachschule für Sozialpädagogik. Sie haben nach ihrem Anerkennungsjahr die staatliche Anerkennung

als Erzieherin oder Erzieher erworben. Die Fachlehrer sowie die Leiterin der Abteilung Sozialpädagogik der Zinzendorfschulen, Maria-Elke Schoo-

Schemmann (links) freuen sich mit Lukas Aberle, Alice Binefeld, Hivda Cangür, Noah Danisman, Tobias Disch, Wiebke Gahre, Sabrina Haberstroh, Lisa Kaluza,

Juliana Koch, Joanne Körbel, Carolina Kulm, Luisa Metzger, Tobias Rogler, Julia Schütz, Franziska Schyle, Kiara Seckinger und Milena Werner. Foto: Zinzendorfschulen